




〇僕たちが植えた苗がそんなに役

に立つようになるなんて知らな

かったのでよかったです。その

活動が続いていることはすごい

と思って、また続けてほしいと

思います。 

〇北浜中学校生が育てている松

は、海の環境を良くすることは

前に聞いたことがあったが、その松が地域の行事にも役立って

いて、松林の再生や行事も自分のできる範囲で貢献したいと思

った。 

〇松は防風林として働いたり、海に栄養を流したりするためだけ

だと思っていたけれど、他にもたくさん役に立っていることが

分かり、改めて松の大切さを感じました。また、２年生が舞っ

てくれた「お頭舞」は、有滝の「獅子舞」とは違って、すごい

なと思いました。今日は、松の大切さやお祭りの大切さを知る

ことができてとてもよかったです。ありがとうございました。  

 

★２月下旬には、３年生が３年間育てた苗を、有滝海岸の松林に

植樹する予定です。 

 

 

（発芽した松の苗の様子）  


